

DÉVELOPPEMENTS AU NOUVEAU-BRUNSWICK

On a commencé au Nouveau-Brunswick un examen des forêts sur les terres publiques; et, au cours de l'année dernière, plusieurs équipes ont travaillé dans les bois.

Le travail comprend non seulement le tracé de cartes et l'évaluation du bois des terres publiques, ainsi que l'étude et l'évaluation du bois des terres publiques, ainsi que l'étude du taux de croissance des ar-

dant la saison.

La grande quantité de données qui a été recueillie permettra au gouvernement provincial de tracer un plan d'action intelligent et éclairé, suivant lequel seront administrées les terres publiques, qui rapportent maintenant au trésor provincial un revenu annuel de plus de \$500,000.

Les forêts du Nouveau-Brunswick sont soumises à une exploitation très active, et l'on a dit que l'abatage annuel excédait



Un nouvel établissement sur une bonne terre arable, au Nouveau-Brunswick.

bres, mais aussi une analyse du sol, en vue de savoir quelles sont les terres propres à l'agriculture, et de réserver, pour la production du bois, celles qui ne sont pas adaptables à autre chose. Environ 375,000 acres ont été examinées pendant la saison de 1916, sur un total de 7,750,000 acres de terres publiques. Ces travaux ont coûté environ 4½ cents par acre y compris les dépenses de bureau et de surveillance, soit une somme totale d'environ \$16,000 pen-

la quantité de croissance naturelle. L'examen qui se poursuit maintenant devra résoudre cette question d'une manière définitive; il indiquera, d'un autre côté, quels seront les moyens à prendre pour repeupler les terres qui ont été déboisées et brûlées, afin de porter la production au maximum.

SITUATION EN ONTARIO

La protection des forêts contre le feu a fait du progrès dans l'Ontario. Il faut